



ますの子便り

万寿小学校学校便り

2022年4月20日

万寿のきょうだい 856人!

4月11日(月)に入学式が行われました。新しい制服に身を包み、大きなランドセルを背負って、少し緊張した様子の1年生が入学してきました。



8日の金曜日には、6年生が会場準備や掃除などを行いました。新しい「万寿のきょうだい」を迎えるのを楽しみにしながら心をこめて準備しました。今年度の入学式も、新入生、保護者及び教職員のみでの参加でしたが、6年生代表児童によるメッセージや6年生の「万寿の子の歌」などのビデオ、また、全校児童が作った掲示物などで2~6年生の児童も温かく新入生を迎えました。入学式での1年生は、少し緊張気味ながらも校長先生のお話をよく聞いたり、教室では担任の先生からの呼びかけに元気よく返事をしたりしていました。



2~6年生の今年度スタートは、4月7日(木)でした。新しい先生や友達との出会いに期待を膨らませながら登校してきました。新型コロナウイルス感染防止対策のため、テレビ放送での着任式・始業式でしたが、みんなが「新学年でがんばろう」と張り切っている様子が伝わってきました。



令和4年度の「万寿のきょうだい」は、856名でスタートをきりました。これから、保護者の皆様、地域の皆様と連携しながら、万寿学区全体で「万寿のきょうだい」を育てていきたいと思えます。ご支援やご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

お 願 い

児童の安全確保と校内での事故の発生防止のために、やむを得ない場合を除いて、**車による児童の送迎はご遠慮いただいています。**昨年度も迎えの車が混雑して、児童や他の車と接触しそうになった場面がありました。また、児童の急病で迎えに来た車が駐車場に入れなかったということもありました。車による児童の送迎について、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。(「令和4年度 万寿小学校保護者の皆様へのお知らせ 保存版」P4をご覧ください。)